

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

87

Wien, am 27. März 1933

Bildstatistik in der Schule.

Eine neue Ausstellung des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums.

Das Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseum hat auf dem Gebiete der Bildstatistik die sogenannte Wiener Methode eingeführt. Die neue Methode gestaltet die Statistik lebendig und interessant und vermittelt insbesondere Kindern richtige Mengenvorstellungen. In der Erkenntnis der pädagogischen Verwertbarkeit dieser Bildstatistik hat der Stadtschulrat von Wien im Rahmen der Schulreform die statistische Darstellung nach der Wiener Methode in der Hauptschule Schweglerstrasse versuchsweise eingeführt. Die Schulversuche behandelten unter anderem Bevölkerungsdichte, Produktionszahlen, Grössenvergleiche und historische Entwicklungen auf verschiedenen Fachgebieten. Die Ergebnisse dieser Versuchsschularbeiten sind nunmehr in einer Ausstellung zusammengefasst worden, die in den Räumen des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums in der ehemaligen Volkshalle des Neuen Rathauses gezeigt wird.

Die Eröffnung der Ausstellung nahm am vergangenen Samstag in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Speiser vor, der in seiner Ansprache die Bedeutung der Bildstatistik nach der Wiener Methode für den Schulunterricht würdigte. Nach erläuternden Worten des Direktors des Gesellschafts- und Wirtschaftsmuseums, Dr. Otto Neurath, schilderte Präsident Glöckel den Werdegang der Versuchsschularbeiten und erklärte, dass dieser versuchsweise **Schulunterricht** in der Bildstatistik fortgesetzt werde. Der Eröffnung der Ausstellung wohnten zahlreiche Pädagogen und Psychologen bei. Die überaus schenswerte Ausstellung ist bis 8. April täglich von 10 Uhr bis 12 Uhr und von 16 Uhr bis 19 Uhr frei zugänglich.

.....

Diamantene Hochzeit.

Am Sonntag feierte das Ehepaar Karl und Adelheid Fischer die sechzigste Wiederkehr seines Hochzeitstages. Der Jubilar steht im 82. Lebensjahr und ist einer der ältesten Wiener Fiaker; er war auch einige Jahre lang Genossenschaftsvorsteher. Seine Gattin ist 82 Jahre alt. Der Ehe entsprossen sechs Kinder; vier Söhne sind noch am Leben, die geachtete Stellungen bekleiden. Das Jubelpaar hat acht Enkel und einen Urenkel. Vor kurzem sind die Eheleute nach Baden übersiedelt, wo auch die sehr stark besuchte Feier abgehalten wurde. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Honay, der an das Jubelpaar eine herzliche Ansprache richtete und ihm die Ehrengabe der Stadt Wien überreichte.

.....

Bezirksvertretung Neubau.

Die Bezirksvertretung Neubau tritt übermorgen, Mittwoch, um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

.....